



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

30/10/22.

Sección:

Ciudad.

Página:

3

## Mueren en 24 horas 2 usuarios de moto

ANDREA AHEDO Y SAMUEL  
LUNA

Ayer se registraron dos muertes de motociclistas, uno en la Alcaldía Benito Juárez y otro en Iztapalapa.

Un hombre había salido de su turno laboral y manejaba por las calles de la Colonia Narvarte Oriente, de Benito Juárez, y en el cruce de Doctor Vértiz y Morena perdió el control de su moto y cayó hacia el asfalto.

De acuerdo con los policías, se impactó contra un vehículo de carga.

Por la mañana, otro motociclista murió al chocar contra un poste en calles de



Alberto Neri

■ Un motociclista falleció en Iztapalapa.

la Alcaldía Iztapalapa.

El deceso del hombre de 35 años fue en los carriles laterales de Circuito Interior, en la Colonia Sifón.

Policías arribaron al sitio y solicitaron una unidad médica, que certificó el fallecimiento.

## COLONIA EL SIFÓN

# Fallece motociclista al chocar contra un poste

RAÚL HERNÁNDEZ

**Al parecer conducía a exceso de velocidad, trepó a la banqueta y terminó impactándose**

**U**n joven que viajaba a bordo de una motoneta, falleció tras chocar contra un poste sobre carriles laterales de Circuito Interior, en el perímetro de la colonia Sifón, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con los primeros reportes, el motociclista, quien al parecer conducía a exceso de velocidad con dirección hacia el Sur, trepó a la banqueta justo en la esquina con calle Dibujantes y terminó impactándose contra el tubo metálico con base de concreto.

El cuerpo de la víctima de aproximadamente 30 años, quedó tendido junto al poste, justo frente a una casa con fachada rosa y zaguán negro, mostrando varias lesiones y una herida sangrante a la altura de la cabeza.

Tras los hechos ocurridos alrededor de las 6:00 horas de este sábado, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, se presentaron en el lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Posteriormente, el cuerpo de paramédicos llegó al sitio, intentando reanimar al masculino, pero este ya no contaba con signos vitales.

Momentos más tarde, familiares del occiso llegaron a reconocer el cuerpo, mientras impedían que los curiosos toma-



**La víctima**, de aproximadamente 30 años, quedó tendido junto al poste, mostrando varias lesiones y una herida a la altura de la cabeza /FOTOS: LUIS A BARRERA



ran fotografías, uno de los cuales fue corrido del lugar entre insultos y amenazas.

La motoneta marca Italika en color negro con vivos anaranjados, tipo Ws 150, la cual quedó a la altura del predio contiguo de dónde quedó el occiso, tenía varias pie-

zas rotas, debido a la fuerza del impacto.

Cerca de las 9:00 horas, elementos del área Forense de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, acudieron a realizar el levantamiento del cadáver, para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



El piloto de la motoneta falleció por el impacto en la cabeza ya que no portaba casco.

# Deje de andar de chismoso

Alberto Neri



SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Desde la madrugada del ayer, el piloto de una motoneta murió al estrellarse en carriles laterales del Circuito Interior, en Iztapalapa.

La moto naranja Italika quedó destrozada del frente y tirada a un costado del poste de luz.

Mientras que el cuerpo quedó sobre la banqueta en el Circuito y la calle de Dibujantes, en la Colonia Sifón.

Justo en la esquina se apreciaba el asfalto destrozado, de donde un metro más adelante se impactó de lleno.

El hombre, de unos 35 años, murió por el impacto en la cabeza ya que no portaba casco.

“Se escuchó el trancazo a las 2:30 más o menos, al poco rato se escuchó que llegaron más personas y motos”, dijo un vecino.

Hasta las 9:00 horas, los servicios periciales levantaron el cuerpo.

“¿Qué haces aquí? Órale, a chingar a su madre de aquí. Deje de andar de chismoso”, dijo a un curioso uno de los familiares, quienes estuvieron atentos a que nadie tomara fotos.

Para las 11:00 horas, el carril seguía cerrado ya que no había sido retirada la motoneta.

**161** motociclistas  
muertos en accidentes viales  
en el Valle de México  
en lo que va del año



El accidente se registró en la esquina de Circuito Interior y Dibujantes.

Fecha:

30/10/22

Sección: La Roja

Página: 9

## MATA A SU 'COMPA'

**SIN QUERER**, Cristian mató a su amigo Martín al chocar su **MOTONETA** en Río **CHURUBUSCO**, **IZTAPALAPA**. Cristian fue llevado al hospital **BAJO CUSTODIA POLICIAL**, quienes descubrieron que contaba **CON ANTECEDENTES** penales por **PORTACIÓN DE ARMA** de fuego.



## EN CALLES DE TLÁHUAC

## Conductor 'loco' dispara a un taxi y mata a pasajera

Rocío recibió un balazo y, aunque fue llevada al hospital, la herida fue mortal

IGNACIO RAMÍREZ

Rocío recibió un tiro mortal mientras viajaba como pasajera de un taxi en la Colonia Arboledas, de la Alcaldía Tláhuac. Aunque fue llevada al hospital no sobrevivió, mientras que los agresores huyeron.

La madrugada del sábado, la costurera de 30 años viajaba en los asientos traseros del taxi Tsuru con placas A9807J, que circulaba sobre la Calle Amado Nervo, pero al llegar a la altura de Gitana se encontraron de frente con un auto rojo.

Según el taxista, él le aventó las luces al conductor del vehículo rojo —un hombre moreno con chamarra roja— para que avanzará, pero al pasar a un costado sacó una pistola por la ventanilla y les disparó.

“Logrando impactar en la parte trasera del vehículo de los afectados, avanzando unos metros percatándose que la señora Rocío se encontraba lesionada”, reportaron los **agentes del Sector Zapotitla**.

El ruletero llevó a la mujer al Hospital General de Tláhuac, donde murió; la Fiscalía capitalina investiga si fue feminicidio o una bala perdida.

## EL DATO

## DE NOVIA

Rocío S, de 30 años era residente de la misma colonia y trabajaba como costurera en una empresa dedicada a la elaboración de vestidos de novia.